



Nota de prensa

Suman una inversión de 329.000 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro finaliza dos obras de acondicionamiento de ríos en Calatorao y Barbastro (Aragón)

- Las obras ejecutadas en el río Jalón, en Calatorao (Zaragoza) han consistido en la limpieza, la construcción de muros de escollera y el acondicionamiento de 450 metros de riberas
- En el río Vero, a su paso por el casco urbano de Barbastro (Huesca) se ha realizado una reparación de los muros de encauzamiento en las zonas erosionadas por avenidas

19, dic. 09- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha finalizado las obras de acondicionamiento de ribera y margen derecha del cauce del río Jalón en la zona del Parque Lineal en T.M. de Calatorao (Zaragoza) que han alcanzado una inversión de 156.500 euros. También se ha concluido la segunda fase de la reparación del encauzamiento del río Vero en Barbastro (Huesca) por un importe de 172.500 euros.

La actuación en el río Jalón, en Calatorao ha consistido en la protección de varios tramos de la margen derecha y el acondicionamiento de unos 450 metros de las riberas, junto al parque lineal e inmediatamente aguas abajo de la pasarela metálica que da acceso a la estación. Para ello se han construido dos muros de escollera, limpiado varios puntos del cauce que dificultaban el natural flujo del agua y realizado una revegetación de la ribera con plantas autóctonas.

El Organismo trabaja, además, en otra actuación de mejora en el río Jalón en la provincia de Zaragoza. Se trata de la segunda fase del proyecto de acondicionamiento del río Jalón en la desembocadura del río Manubles, en Ateca (Zaragoza) que supondrá una inversión de 230.989 euros.



La regularización y estabilización de solera del río Vero a su paso por el casco urbano de Barbastro se ha centrado en el saneamiento y relleno de los puntos erosionados por la acción de las crecidas del río. Además se ha procedido a la mejora y saneamiento del cuenco amortiguador existente. En concreto, se ha actuado en 250 metros próximos a la estación de aforos (de control automático de caudal) que se encuentra en el municipio.

Esta obra completa a la realizada el pasado año con una inversión de 78.330 euros y que incluyó una limpieza del cauce principal.

Otras actuaciones

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino continúa desarrollando una importante línea de actuación medioambiental en la Cuenca del Ebro a través de la Confederación.

El Organismo ha adjudicado en los últimos meses siete nuevos proyectos para mejoras en cauces en Aragón que suponen una inversión conjunta de 768.254 euros. En concreto se trata de los trabajos en el río Ribota, en Villarroya de la Sierra (Zaragoza); en el río Jalón, en Ateca (Zaragoza); en el Barranco de la Cometa, en Beceite (Teruel); en el Camino Natural de la Alfranca (Zaragoza); en el río Ésera, en Graus (Huesca), además de la automatización de compuertas de desagüe en el río Ebro, en Gallur (Zaragoza) y la instalación de un equipo de control de caudales en Acequia Madre, en Villarquemado (Teruel).

También en esta Comunidad, dentro de estas acciones medioambientales se han puesto en marcha cinco acciones de repoblación forestal y tratamientos selvícolas en montes de utilidad pública del Organismo con un presupuesto de 1.566.012 euros y se han iniciado los trabajos de recuperación de riberas en Fraga y Velilla de Cinca, en Huesca, dentro del Plan Nacional de Restauración de Ríos y que suponen una inversión que supera el 1.324.494 euros.

Este tipo de proyectos complementan y se unen a otras líneas de acción ambiental que ejecuta cada campaña la Confederación Hidrográfica del Ebro y que este año, además, cuenta con una importante inyección económica a través del Plan de Estímulo de la Economía y el Empleo del Gobierno de España. Gracias al Plan E, se están ejecutando o están en avanzado trámite actuaciones de recuperación y restauración de cauces por más de 23.800.000 euros.